



UNIVERSIDAD | INFRAESTRUCTURAS

El rector califica como un “gran problema” la falta de inversiones de la Junta

■ “No podemos hacer ninguna obra nueva”, señala Hernández Ruipérez

J.Á.M.
Aunque el Ejecutivo regional no ha elaborado aún los presupuestos para 2012, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, está convencido —a tenor de las conversaciones que ha mantenido con el titular de la Consejería de Educación, Juan José Mateos— de que la Junta de Castilla y León no destinará este ejercicio a la institución académica salmantina ninguna partida con cargo al capítulo de inversiones. “Para nosotros esta decisión es un gran problema, un inconveniente muy importante”, subrayó el rector salmantino.

Este frenazo a las inversiones obligará a la Universidad de Salamanca a aparcarse algunos de los proyectos previstos en materia de infraestructura y centrar su interés únicamente en aquellos ya en marcha. Así lo ratifica el propio rector: “Esta falta de presupuesto de la Junta en materia de inversiones nos genera el programa de que no podemos hacer ninguna obra nueva y que tendremos que conformarnos con aquellas que ya estaban comprometidas a través del programa FEDER”, apostilló Hernández Ruipérez.

En este sentido, el rector salmantino recordó que la financiación de las universidades por parte de la Junta se articula a través de dos únicas partidas —la nominativa y las inversiones— y no escondió su contrariedad por esta situación al reclamar una mayor diversificación de la financiación. “En otras Comunidades existen más partidas; aquí no”, sentenció Daniel Hernández Ruipérez, consciente

de que este año tan sólo llegará a la Universidad de Salamanca la partida nominativa. “Si bien todavía no conocemos su cuantía

ya que los presupuestos están aún sin elaborar”, confesó el rector de la Universidad de Salamanca.



La ampliación de Geografía e Historia es una de las obras que tendrá que esperar.

Primer contacto con el ministro de Educación

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo el pasado miércoles un primer encuentro con el nuevo ministro de Educación, José Ignacio Wert. El encuentro fue, según palabras del rector salmantino, “breve, pero muy cordial”, al tiempo que definió al nuevo titular de Educación como “una persona cercana y atenta”. Entre los asuntos tratados, figura la celebración la próxima semana en Salamanca del Consejo de Universidades, así como el VIII Centenario. “Le expliqué el proyecto y el apoyo que esperamos obtener del Gobierno”, anotó Ruipérez.